

Presidente Boric llamó a "anteponer los intereses comunes de la patria"

CH. VIEJO. Máxima autoridad del país encabezó por última vez acto en honor a Bernardo O'Higgins

Andrés Mass/Felipe Placencia
 cronica@cronicachillan.cl

Un sol radiante acompañó el acto cívico militar que se llevó a cabo en el Parque Monumental de Chillán Viejo para conmemorar los 247 años del natalicio de Bernardo O'Higgins. Alrededor de 600 miembros de la sociedad civil, más efectivos de las Fuerzas Armadas y de Orden dieron vida a la tradicional jornada, que contó con la presencia del Presidente Gabriel Boric, autoridades nacionales, regionales y la comunidad que participó en esta celebración en honor al Padre de la Patria.

Durante su intervención, que se prolongó por cerca de 10 minutos, el Presidente Gabriel Boric, destacó la figura de O'Higgins, llamó a seguir el ejemplo del libertador, anteponiendo primero los intereses del país por sobre los personales.

"Incluso en el momento en que por las fuerzas realistas fueran raptadas su hermana Rosa y su madre Isabel, Bernardo O'Higgins mantuvo con coraje y convicción encendida la llama de la independencia patria. Y este espíritu de entrega debiera inspirar os porque la prosperidad de un país requiere de hom-



PRESIDENTE BORIC EN SU DISCURSO VALORÓ LA FIGURA DEL LIBERTADOR BERNARDO O'HIGGINS.

bres y mujeres que sean capaces de anteponer los intereses comunes de la patria por sobre los intereses personales", enfatizó el Primer Mandatario, quien destacó la importancia que los actores políticos puedan llegar a acuerdos para que el país siga en la senda del desarrollo.

"Chile tiene que estar siempre por delante, antes de cualquier interés personal, partidista, y evitar desvíos que pongan en riesgo el desarrollo armóni-

co de nuestra patria. Muchas veces a quienes estamos en política la ciudadanía nos exige y con mucha razón, que seamos capaces de llegar a acuerdos en post del bienestar de nuestra ciudadanía". sentenció el Presidente Boric.

SACAR CÁRCEL DEL CENTRO

Durante la jornada, el gobernador Óscar Crisóstomo se reunió con el Presidente Boric con la finalidad de darle a conocer pro-

yectos relevantes para la región, y que pudieran ser priorizados por parte del Ejecutivo, destacando entre ellos el sacar la cárcel de Chillán del centro que la región pudiera contar con otro recinto penitenciario acorde a las exigencias actuales.

"Al presidente le estamos pidiendo en esta fase de su gobierno que nos pueda ayudar con distintos proyectos que son relevantes. Conversamos sobre la cárcel, creemos que es impor-

tante la decisión sobre la cárcel de Chillán, que pueda salir de donde está actualmente. Hay un terreno del Ejército donde encontramos que es el mejor lugar donde se podría instalar la cárcel actualmente. La decisión de la cárcel hoy es política. Conversamos también sobre proyectos que son bien emblemáticos para nuestra región: desde Cesfam que están pendientes, su financiamiento por parte del Ministerio de Salud; conversa-

mos cómo proyectamos los 250 años del natalicio de O'Higgins", detalló Crisóstomo para quien es relevante poner esa fecha en el tapete, "y ponernos a trabajar para darle una impronta, porque tiene que ser un aniversario nacional", afirmó.

ALTERNATIVAS

Durante la visita a Coelemu del Presidente Boric, el alcalde de Portezuelo, Juan Carlos Ramírez le entregó una carta con el requerimiento del financiamiento para el nuevo Cesfam de Portezuelo. En ese contexto, la máxima autoridad del país se comprometió a buscar alternativas para que el proyecto por \$5.460 millones pueda materializarse. "En Portezuelo, por ejemplo, vamos a buscar el tema del financiamiento para el Cesfam, le escribí recién a la ministra, para que por lo menos propongamos el RS. Vamos a ver cómo lo hacemos, pero vamos a estar conversando con el Gobernador para ver cómo lo hacemos", explicó el Presidente Gabriel Boric en el marco de la firma del convenio que extendió la cobertura de la Red Local de Apoyos y Cuidados a 13 comunas de Ñuble que se llevó a cabo en la comuna de Coelemu (ver nota secundaria en la página 2). ☞

PRESIDENCIA DE LA